

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari analisis data penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, sehingga penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut ini:

1. Pengetahuan (X1) mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap minat (Y). Terlihat  $t_{hitung}$  sebesar  $(-15,854) > t_{tabel} (1,9844)$  yang berarti pengetahuan mempunyai pengaruh minat peserta asuransi syariah atau  $H_a$  diterima dan sedangkan  $H_0$  ditolak.  
Penghasilan (X2) mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap minat (Y). Terlihat  $t_{hitung}$  sebesar  $(-17,051) > t_{tabel} (1,9844)$  yang berarti pengetahuan mempunyai pengaruh minat peserta asuransi syariah atau  $H_a$  diterima dan sedangkan  $H_0$  ditolak.  
Pengetahuan (X1) dan penghasilan (X2) mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap minat (Y). Terlihat  $t_{hitung} (-26,340) > t_{tabel} (1,9844)$  yang berarti pengetahuan dan penghasilan driver gojek mempunyai pengaruh minat menjadi peserta asuransi syariah atau  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak.
2. Sementara hasil uji regresi pada variabel pengetahuan dan penghasilan driver gojek mempengaruhi minat menjadi peserta asuransi syariah didapat persamaan  $Y = 13,761 - 0,001x$ . Yang artinya variabel minat (Y) mempunyai nilai regresi sebesar 13,71 jika variabel pengetahuan (X1) dan penghasilan (X2) bernilai nol, jika nilai X dimasukkan maka nilai persamaan regresipun akan berubah sesuai dengan besar kecilnya nilai X.
3. Untuk minat menggunakan asuransi syariah dipengaruhi oleh variabel pengetahuan dan penghasilan sebesar 8.6% sedangkan yang sisanya 91,4% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian. Membuktikan penelitian ini tidak dapat menolak hipotesis yang mengatakan

“ pengetahuan dan penghasilan driver gojek mempengaruhi minat menjadi peserta asuransi syariah “.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran – saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak – pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran – saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut :

1. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan variabel lain yang mungkin dapat mempengaruhi minat berasuransi syariah.
2. Diharapkan manajemen asuransi syariah disekitaran kota serang provinsi banten atau didaerah lain untuk mengetahui cara paling efektif untuk memperkenalkan serta memberikan wawasan pengetahuan tentang asuransi syariah agar masyarakat mudah memahaminya dan mempercayainya.
3. Bagi peneliti lain yang ingin meneliti tentang minat untuk kalangan masyarakat berasuransi syariah, agar memperluas pembahasan mengenai variabel bebas lain yang mempengaruhi minat masyarakat atau warga indonesia berasuransi syariah.
4. Bagi akademis hal ini diharapkan menjadi masukan dimana perlu dikaji kembali mengenai pengaruh variabel – variabel yang dapat mempengaruhi minat asuransi syariah pada kalangan masyarakat.